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This product meets the Green Seal™ environmental standard for indus-
trial and institutional cleaners based on its reduced human and environ-
mental toxicity and reduced volatile organic compound content.

Ce produit satisfait à la norme environnementale Green SealMC des net-
toyants à usage industriel et institutionnel en raison de son faible effet
toxique sur les humains et l'environnement et de sa faible teneur en com-
posés organiques volatils. 

DIRECTIONS FOR USE
For daily cleaning: Dilute Ecolution Pro Bathroom & Bowl Cleaner 4 ounces (1:32)
to one gallon of cold tap water to clean sinks, showers, tubs, toilets, tile, porcelain,
drinking fountains, grout and metal fixtures. Apply to surface and clean with damp
cloth as necessary.
For cleaning and deodorizing toilet bowls: Dilute 8 ounces (1:16) of Ecolution Pro
Bathroom & Bowl Cleaner to one gallon of cold tap water. Apply to surface and agi-
tate with brush or cloth.  
For heavy duty cleaning: Dilute 16 ounces (1:8) of Ecolution Pro Bathroom & Bowl
Cleaner to one gallon of cold tap water and clean as necessary. Apply to surface
and clean with damp cloth as necessary.

All surfaces must be thoroughly rinsed with potable water after treatment with this
product.

Top 5 Ingredients & Hazardous Substances/ Cinq Ingredients Principeaux et
Substances Dangereuses: Water (CAS #7732-18-5), Ethoxylated alcohols (CAS#
proprietary), Lactic Acid (CAS# 50-21-5), D-Glucopyranoside (CAS# 110615-47-
9). No fragrance added.

MODE D’EMPLOI
Pour un nettoyage quotidien : Diluer 4 oz (120 ml) du nettoyant Ecolution Pro Bathroom
& Bowl Cleaner dans un gallon (3,78 l) d'eau froide du robinet (1:32) pour le nettoyage
des éviers, des cabinets de douche, des bains, de cuvettes de toilettes, la céramique, la
porcelaine, les abreuvoirs, le coulis de ciment et les appareils sanitaires métalliques.
Appliquer sur la surface et procéder au nettoyage requis à l'aide d'un linge humide.
Pour le nettoyage et la désodorisation des cuvettes de toilettes : Diluer 8 oz (240 ml)
du nettoyant Ecolution Pro Bathroom & Bowl Cleaner dans un gallon (3,78 l) d'eau froide
du robinet (1:16). Appliquer sur la surface et agiter à l'aide d'une brosse ou d'un linge.  
Pour un nettoyage robuste : Diluer 16 oz (480 ml) du nettoyant Ecolution Pro Bathroom
& Bowl Cleaner dans un gallon (3,78 l) d'eau froide du robinet (1:8). Appliquer sur la sur-
face et procéder au nettoyage requis à l'aide d'un linge humide.

Toute surface traitée avec ce produit doit être soigneusement rincée à l'eau potable.

CAUTION
MAY CAUSE EYE OR SKIN IRRITATION. 
MAY BE HARMFUL IF SWALLOWED.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.
READ COMPLETE BACK PANEL BEFORE USING.

Bathroom &
Bowl Cleaner

Nettoyage de la salle de bain et 
de la cuvette des toilettes

ATTENTION 
PEUT CAUSER IRRITATION DES YEUX ET DE LA PEAU.

PEUT ÊTRE NOCIF SI AVALÉ.

GARDER HORS D'ATTEINTE DES
ENFANTS

LIRE L'INTÉGRALITÉ DE LA NOTICE SITUÉE AU DOS DU 
PRODUIT AVANT SON UTILISATION.

CAUTION: May cause eye or skin irritation. May be harmful if swallowed.
PRECAUTIONS: Avoid eye and prolonged skin contact. Do not take internally.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
FIRST AID:
QUICKLY follow directions below.
IF IN EYES: Flush eyes with plenty of water while removing any contact lenses,
then hold eyelids open and continue flushing 15 minutes.
IF SWALLOWED: For conscious victim - rinse mouth with water, spit out rinse,
then drink a glassful of water. Do NOT induce vomiting unless directed by medical
personnel. Get immediate medical attention.
IF ON SKIN: Flush skin thoroughly with water.
IN ALL CASES: Get prompt medical attention if effects persist.
OSHA/WHMIS Workplaces: Also see the Material Safety Data Sheet for this prod-
uct.

ATTENTION : Peut causer l'irritation des yeux et de la peau. Peut être nocif si avalé.
PRECAUTION : Eviter le contact avec les yeux et le contact prolongé avec la peau.
Ne convient pas à une utilisation interne.

GARDER HORS D'ATTEINTE DES ENFANTS.
PREMIERS SECOURS :
Suivre rapidement les instructions ci-dessous.
EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Rincez les yeux avec une grande quantité
d'eau en enlevant les lentilles de contact si c'est le cas, puis maintenez les paupières
ouvertes et continuez de rincer pendant 15 minutes.
EN CAS D'INGESTION : Pour une victime consciente, rincez la bouche avec de l'eau,
recrachez l'eau de rinçage, puis buvez un verre d'eau entier. Ne provoquez pas de
vomissement sauf en cas d'instruction contraire de la part du personnel médical.
Obtenez une aide médicale immédiate.
EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : Rincez immédiatement la peau avec beau-
coup d'eau.
EN TOUT ETAT DE CAUSE : Obtenez une aide médicale rapide si les symptômes
persistent.
LES LIEUX DE TRAVAIL DE OSHA/WHMIS: Consultez aussi la fiche de données de
sécurité du produit.
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Safety Glasses                      Gloves Dispose of unused product in accordance with Federal, State and Local regula-
tions. Use product in accordance with prescribed use dilutions. Empty contain-
ers can be recycled.

Eliminer le produit non utilisé conformément aux réglementations fédérales,
provinciales et municipales. Faire l’usage de ce produit selon les dilutions d’u-
tilisation prescrites. Les contenants vides peuvent être recyclés.


